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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL EQUIPO DOCENTE DE 1º DE LOS 
GRADOS DE GEOLOGÍA Y ACC AMBIENTALES DE LA FACULTAD DE 

CIENCIAS EXPERIMENTALES  
De 8 Febrero de 2016 

 
 
Asistentes: 
Federico Vaca Galán  Física Aplicada 

Juan Luis Aguado Casas Física Aplicada 

Ángeles Barral Muñoz Historia II 

Luis Miguel Cáceres 
Puro 

Geodinámica y 
Paleontología 

Ramón Jaime Rodríguez 
Álvarez 

Matemáticas 

Antonio Canalejo Raya Biología 
Ambiental y 
SP 

Encarnación García 
Navarro 

Vicedecana 

Rubén Jiménez  Representante 
de estudiantes 
del curso de 1º 

Ángel Segador  Representante 
de estudiantes 
del curso de 1º 

Mercedes Cantano Martin 
Coordinadora de primer 
curso  

Geodinámica y 
Paleontología 

 
Firmas de asistencia en hoja adjunta 
 
 
 
 
 
 
 
En Huelva, siendo las 13 horas del día 8 
de febrero de 2016 se reúne en la Sala 
de Juntas de la Facultad de Ciencias 
Experimentales la comisión de 
Coordinación del equipo docente de 1º 
de Grado de Geología y CC 
Ambientales, con asistencia de quienes 
se expresan en relación adjunta, para 
deliberar y, en su caso, adoptar 
acuerdos, sobre los puntos indicados en 
el siguiente 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
1-Incidencias 1º cuatrimestre 
2-Grupos para prácticas y reducidos 
3-Propuestas para segundo cuatrimestre 
4- Ruegos y preguntas 
 
Excusa asistencia D. Teodosio Donaire 
profesor de la disciplina de Geología 
(Dpto. de Geología) 
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Comienza la reunión a las 13:08 horas abordándose el primer punto del orden del día. 
 

1- Incidencias 1º cuatrimestre 
 

Por parte del profesorado no se plantea  incidencia alguna   
Los representantes de alumnos toman la palabra para enumerar lo que, a su entender, 
son incidencias a tomar en cuenta durante el desarrollo del primer cuatrimestre: 
 

a) En primer lugar: lo descompensado en el numero de componentes de los grupos 
Se les contesta que efectivamente en primer cuatrimestre siempre ocurre esto porque se 
inicia el curso sin conocer los datos de matrícula definitiva. Se hacen los grupos 
equilibrados, pero finalmente quedan descompensados al ir desapareciendo 
matriculados.  
Los alumnos proponen hacer ellos los grupos.  
Se les contesta que mejor tenerlos establecidos y que a solicitud del alumno interesado y 
con el consentimiento del profesor se establezcan los cambios requeridos. 
 

b) El mal funcionamiento de la plataforma Moodle en este cuatrimestre. 
 

Efectivamente se han planteado una serie de problemas ajenos al profesorado. 
Se comenta también el caso del mantenimiento en la plataforma de alumnos inexistentes 
tras no hacer matricula definitiva que comparten y reciben información de las 
asignaturas sin tener derecho a ella. 
 

c) Se solicita por parte de los representantes del alumnado el respeto del horario 
para disponer de los 5, 10 minutos entre clases. 
 

d) Plantean la idoneidad del cambio de la temporalidad de las asignaturas que 
combinadas, pueden impartirse en más horas semanales durante menos tiempo en el 
cuatrimestre. Detectan la desconexión que suscita en el alumno tocar  el tema que se 
está tratando en una disciplina tan solo un día a la semana. 
La coordinadora contesta que está absolutamente a favor del planteamiento y que  se ha 
implantado en segundo de Geología de forma experimental pero que ha habido voces en 
contra (algunas del propio alumnado) y que aún no se tiene certeza del resultado, pero 
que insiste,  sería lo ideal al menos entre asignaturas que es factible combinar, por 
ejemplo Geología y Principios de Cartografía. Pareciendo lógico conlleva, como todo, 
un cambio de planteamiento de trabajo y estudio tanto por parte del profesorado como 
del alumnado. 
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e) El representante de 1º plantea el problema surgido en la asignatura de Principios 
de Teledetección en la que por inexistencia de reserva del aula de Informática, el 
profesor ha intentado llevar a cabo las prácticas con los ordenadores personales lo que 
ha sido ineficaz dados los fallos de la conexión wifi de la universidad  así como por la 
falta de disponibilidad de ordenadores por parte de todos los alumnos.  
Se toma nota y se procurará que no vuelva a ocurrir. 
 
2. Grupos para segundo cuatrimestre: 
 
La Sra Vicedecana con los datos de los alumnos reales a tenor del listado definitivo tras 
el primer cuatrimestre  y plantea los nuevos grupos para las diferentes asignaturas a 
cursar en este segundo. 
 
3. Propuestas para segundo cuatrimestre 
 
No hay propuestas 
 
4. Ruegos y Preguntas 
 
D. Juan Luis Aguado ruega que los alumnos no tomen el correo electrónico como medio 
de tutorización para resolución de dudas y/o problemas puesto que las tutorías son 
presenciales y tienen sus horas definidas y esta demanda  a través de la red (por tanto 
“on line “ y no presencial) se hace a cualquier hora del día y en  cualquier día de la 
semana exigiendo además una inmediatez no lícita. 
D. Antonio Canalejo pregunta si todo el mundo detecta defectos en los medios de 
proyección para las presentaciones de clase . 
De común asentimiento se comenta que efectivamente, la infraestructura de los medios 
visuales se está quedando obsoleta y la no renovación conlleva estos problemas. 
D Ramón Jaime Rodríguez Álvarez expone sus dudas sobre la eficacia del “curso 0” de 
Matemáticas que plantea argumentar con datos y exhaustivamente en la próxima 
reunión de coordinación. 
 
Sin más puntos que tratar se levanta la sesión a las 14:12 horas  

 
  

VºBº:      Mercedes Cantano Martín 
Coordinadora Equipo Docente de 1º  

 Geología y CC. Ambientales 
 
                                                




